

## Los vecinos de Pichil protestan con carteles y globos negros

● Aburridos por años de sentirse como zona de sacrificio, este fin de semana los vecinos de la localidad rural de Pichil, en la comuna de Osorno, decidieron protestar, llenando la villa de carteles con leyendas sobre la contaminación por aguas servidas que inundan sus calles y globos negros, en señal de rechazo al abandono en que se encuentran por parte de las autoridades.

Así lo destacó el presidente de la junta de vecinos del sector, Román Soto, quien sostuvo que ha sido demasiado el tiempo de espera para una solución definitiva para terminar con la



ASÍ LUCEN LAS CASAS DE PICHIL.

insalubridad de la villa, que no cuenta con una planta de tratamiento de aguas servidas, por lo que estos líquidos se rebalsan desde las alcantarillas, sobre todo con las lluvias de invierno, dejando a los habitantes a merced de una crisis sanitaria.

Por ello, las casas de la villa desde este fin de semana lucen los carteles y globos negros, para dar a conocer esta riesgosa realidad a todos quienes circulan por este sector. 